

## Feuerwerk oder Drohnenshow

Alternativ zum Feuerwerk wurde aus der Mitte des Gemeinderates angeregt, am Sonntagabend statt dem Feuerwerk eine Drohnenshow anzubieten. Bereits zu früheren Winzerfesten wurde diese Möglichkeit der Illumination des Nachthimmels untersucht. Um jedoch aktuell hierüber Angebote zu erhalten wurde bei 2 Firmen Angebote angefordert und eine Ortsbegehung gemacht.

Nach dieser Ortsbegehung teilen beide Firmen mit, dass in Besigheim eine Drohnenshow über der Altstadt einen Mindestbetrag von 30.000 € bzw. 50.000 € erfordern würde. Nach wie vor ist die erforderliche Rechnerleistung und die Choreografie des Events der Hauptaufwand. Die einzelnen Geräte müssen nicht nur optisch abgestimmt starten, sondern auch Windeinflüssen standhalten. Um jedoch mehrere Bilder in erforderlicher Höhe zu erzeugen müssten mindestens 100 Einzelgeräte eingesetzt werden. Dies sei jedoch mit dem Budget welches einigermaßen mit dem Aufwand für das Feuerwerk vergleichbar wäre, nicht durchführbar. Letztlich sagten beide Firmen ohne Abgabe eines Angebotes ab.

Es wird demnach empfohlen, das Feuerwerk als Event am Sonntagabend bei zu behalten und mit dem avisierten Budget ausführen zu lassen. Der Abbrennplatz wird wieder im Bereich der nördlichen Freiflächen der Altstadt gesucht.